## 4000 waren es in 20 Jahren

Genau genommen sogar 4087 Blutspender beim Orts-Rotkreuz

Sinsheim-Dühren. (tk) Kommenden August werden es 20 Jahre, seit in Dühren Blut gespendet wird. Eine andere ansehnliche Zahl konnten die örtlichen Rotkreuzler beim jüngsten Spendetermin der Mehrzweckhalle präsentieren: Menschen hatten an diesem Tag von ihrem Lebenssaft abgegeben - darunter auch die 4000. Spenderin. Sie heißt Manuela Schick und gehört zu den lediglich 2,5 Prozent der Deutschen, die bereit sind, jährlich mehrfach Blut zu spenden. Ein Missverhältnis, wenn man von 15 000 täglich benötigten Blutspenden ausgeht. Rund 66 Prozent aller Menschen brauchen irgendwann in ihrem Leben Blut, Blutplasma oder Medikamente, die aus Blutprodukten hergestellt sind. "Jubiläums"-Spenderin Manuela Schick bekam dafür einen Geschenkkorb, Weiterer Vorteil: Automatisch wird ihr Blut untersucht, quasi als kleiner Gesundheitstest. Wäre damit etwas nicht in Ordnung, würde die Blutspendezentrale ihr sofort Bescheid geben.



Zur richtigen Zeit am richtigen Ort: Blutspenderin Manuela Schick (Links).